

Diocèse d'Ottawa. — Du 4e dim. de juin, saint Jean-Baptiste (Ottawa et L'Original).

Diocèse de Saint-Hyacinthe. — Du 4e dim. de juin, saint Jean-Baptiste.

Diocèse de Sherbrooke. — Du 4e dim. de juin, saint Jean-Baptiste (Sherbrooke-Est).

Diocèse de Nicolet. — Du 4e dim. de juin, saint JEAN-BAPTISTE (Cathédrale).

Diocèse de Pembroke. — Du 4e dim. de juin, saint Jean-Baptiste (Les Erables, Golden Lake et Black Donald Creek).

Vicariat de Témiscamingue. — Du 4e dim. de juin, saint Jean-Baptiste (Earlton).
J. S.

LA REMISE DE LA BARRETTE CARDINALICE

E correspondant romain de *La Croix* de Paris raconte à ses lecteurs ce qui s'est passé à Rome pour la cérémonie de la remise de la barrette aux nouveaux cardinaux. C'est, comme on le verra, Son Eminence le cardinal Bégin, notre vénéré cardinal canadien, qui a porté la parole au nom de ses éminentissimes collègues.

La cérémonie de la remise de la barrette par le pape aux nouveaux cardinaux a eu lieu ce matin (25 mai) à 10 heures, dans la salle du Consistoire, choisie pour permettre à un plus grand nombre de personnes d'assister à la cérémonie, imposante dans sa simplicité, surtout par le très grave discours du pape.

Pie X, qui avait une excellente mine, arriva escorté de la cour pontificale au complet et accompagné du cardinal secrétaire d'Etat. Quand il se fut assis sur le trône doré offert par les catholiques vénitiens, les nouveaux cardinaux, au nombre de dix, entrèrent dans leur ordre d'ancienneté, qui est celui-ci: cardinal Bégin, cardinal Serafini, cardinal Della Chiesa, cardinal Bettinger, cardinal Sevin, cardinal Hartmann, cardinal Tecchi, cardinal Giustini, cardinal Lega, cardinal Gasquet.